



# Et maintenant?... Paysage, architecture et transition écologique au domaine national du château de Pau



Le domaine national du château de Pau et le Pavillon de l'Architecture de Pau organisent une journée d'étude intitulée **Et maintenant?... Paysage, architecture et transition écologique au domaine national du château de Pau**, vendredi 9 octobre 2020 à partir de 9h30 à la Maison Baylaucq.



Viviane Delpech, chercheur au laboratoire ITEM, ouvrira la journée avec la conférence introductive *Génie du lieu, génies des lieux. Architecture et jardins de l'antiquité à nos jours*.

Retrouvez le programme complet: <https://chateau-pau.fr/evenement/et-maintenant> | 📄

Cette journée professionnelle, ouverte au public est organisée en partenariat avec le Pavillon de l'architecture, dans le cadre de la 6<sup>ème</sup> édition du *Mois de l'Architecture* en Nouvelle-Aquitaine. En s'appuyant sur l'élaboration d'un plan de gestion pour son domaine, finalisé en 2019, le Musée national et domaine du château de Pau s'associe au Pavillon de l'Architecture pour partager une réflexion sur la biodiversité et la gestion des espaces verts en ces temps de transition écologique. L'occasion est également donnée de présenter sur place, l'exposition *Au fil de l'eau : des cimes aux bords de mer*.

Réservation obligatoire au 06.86.94.59.96 (nombre de places limitées et port du masque obligatoire).